

Klarer Sieg nach deutlicher Niederlage

Zur zweiten Runde sind wir vom Tennis Club Belvoir empfangen worden.

Durch einige Ferienabwesenheiten in der ersten Runde und Verletzungen in der Zwischenzeit, wurde praktisch das ganze Team umgekrempelt. Einzig Joel Keller spielte das zweite Mal.

Als erster konnte Christian Rauter auf den Platz, nach kurzen Startschwierigkeiten konnte er den Satz noch wenden und mit 6:4, den zweiten mit 6:3 gewinnen.

Joel Keller startete souverän in die Partie, sein Gegner versuchte nach einiger Zeit das druckvolle Spiel mit hohen Bällen zu entschärfen. Joel behielt aber die Geduld und konnte sein Spiel mit 6:4 und 6:2 durchziehen.

Danko Horg, unser sicherer Wert, kann je nach Spielsituation seine Strategie so anpassen, dass er jeden Match nach Hause spielt, so auch heute mit 6:3 und 6:2

Roger Ochsner konnte seinen Gegner jeweils früh unter Druck setzen, so hatte dieser Mühe richtig ins Spiel zu kommen, die Partie endete mit einem klaren 6:0 und 6:1

Silvan Holdener spielte heute seinen ersten Interclub Match, und konnte gleich einen klaren 6:3 und 6:2 Sieg feiern! Silvan konnte den Gegner mit schönen kontrollierten Kombinationen zum laufen bringen, so dass dieser an seine konditionellen Grenzen kam.

Lukas Stäuble, unser Jüngster heute, hatte Pech mit der Einteilung. Sein Gegner ein R9, war ein Neuzugang aus unserem nördlichen, grossen Kanton. Er wäre eher als R5 oder R6 einzustufen, so war das logische Verdikt ein 0:6 und 0:6

Dafür konnte er im Doppel, zusammen mit Silvan, einen spannenden Fight liefern. Leider mussten sie dieses im Tie Break mit 3:6 und 6:7 verloren geben.

Danko und Roger meisterten das erste gemeinsame Doppel klar mit 6:2 und 6:4. Mit dem gleichen Resultat konnte Joel mit seinem Lehrer Christian das Duell souverän gewinnen.

So schmeckte uns, nach einem 7:2 Erfolg, die feine Pizza noch besser!